



Ecole Maternelle
161 rue de la Rivoirette
38 510 Morestel

04 74 96 79 40
maternelle.morestel@free.fr

PROCES VERBAL du CONSEIL d'ECOLE

séance du mardi 16 juin

3^{ème} Conseil d'Ecole

année scolaire 2015/2016

Le Conseil d'École s'est réuni le jeudi 16 juin 2016 à 18h00, à l'école maternelle Saint-Exupéry.

Etaient présents :

- M Vial, adjoint en charge des travaux ; Mme Perrin, adjointe au maire de Morestel
- Mmes Bonvini, Laurent, M Bernard, parents délégués
- Mmes Charbonnier, Fernandez, Hervier, Valla, Sanchez-Lambert, Philibert, enseignantes, M Hervet, maître E
- Mme Chapeau, ATSEM

Absents excusés :

- Mme Culoma, Inspectrice de l'Education Nationale
- M Rival, Maire de Morestel
- M Feuillet, DDEN
- Mme Guienne, psychologue scolaire,

L'ordre du jour a été abordé comme suit :

Préparation rentrée 2016

Nous préparons la rentrée 2016 avec nos effectifs répartis sur 5 classes. A la date du 13 juin, les effectifs enregistrés sont de 35 élèves de PS, 50 élèves de MS et 38 élèves de GS soit 123 élèves. Certains parents ne sont toujours pas venus inscrire leur enfant à l'école. Actuellement, la mairie aide la directrice à rechercher ces élèves pour qu'ils s'inscrivent rapidement. Chaque classe aurait donc un effectif d'environ 25 élèves. Nous attendons encore des inscriptions durant l'été. Les effectifs de l'école sont très fluctuants. Pour l'instant, si les chiffres ne changent pas, nous nous avançons vers une organisation des classes similaire à cette année : 1 classe de Petite Section / Grande Section, 2 classes de Petite Section / Moyenne Section, et 2 classes de Moyenne Section / Grande Section. L'équipe enseignante ne change pas.

Les futurs élèves de Petite Section sont accueillis au mois de juin. Les enfants de la crèche ont été accueillis le 8 et 9 juin la matinée avec leurs éducatrices pour un premier contact avec l'école. Les individuels seront accueillis pendant une heure pour découvrir la classe à partir du jeudi 23 juin. Il est important que les futurs parents d'élèves préparent la rentrée avec l'enfant afin que tout se passe pour le mieux en septembre.

Une réunion générale pour les nouveaux parents d'élèves se déroulera le **jeudi 30 juin à 18 heures** dans la salle de motricité de l'école. Tous les intervenants de l'école pourront se présenter pour expliquer le fonctionnement de l'école : le restaurant scolaire, le périscolaire, le Sou des Ecoles, les parents élus et l'équipe éducative.

La rentrée des PS se fera de façon échelonnée dans la matinée (½ classe de 8H30 à 10H00 et ½ classe de 10H00 à 11H30).

Tous les élèves de Grande Section passeront une matinée en CP le mardi 21 juin ou mercredi 22 juin pour prendre contact avec l'école élémentaire. Les inscriptions à l'école élémentaire sont automatiques et déjà faites. Une réunion d'information pour l'entrée au CP aura lieu **le lundi 27 juin à 18 heures** à l'école élémentaire.

2. Vie de l'école

Aide personnalisée

L'APC (Accompagnement Pédagogique Complémentaire) s'est achevé le vendredi 27 mai. Il est de 36 heures sur l'année et l'équipe enseignante a choisi de garder cet accompagnement sous la forme d'une aide personnalisée aux élèves. Elle a concerné 23 élèves pour la dernière période.

Bibliothèque

Tous les élèves de GS se sont rendus à la bibliothèque municipale cette année et ont participé à l'élection du prix Nord Isère. Les élèves se sont rendus à la bibliothèque pour voter. L'an prochain, les élèves de GS continueront à se rendre à la bibliothèque.

Projet Art Récupération : exposition des créations

Suite aux 2 interventions de l'association « Et colégram », les élèves ont créé à partir de matériaux de récupération. Une exposition de leurs créations est ouverte depuis lundi 13 juin. Les parents ont toute la semaine pour venir admirer l'exposition.

Sortie Maison Ravier

Une sortie à la maison Ravier est prévue le lundi 27 juin pour aller voir l'exposition « Collages ». L'équipe enseignante essaie de fréquenter au moins une fois par an le musée afin que les élèves prennent l'habitude de visiter des expositions.

TAP

Les TAP sont organisés les vendredis après-midi avec une vingtaine d'enfants. Une exposition des réalisations devraient être faite la dernière semaine ainsi qu'un goûter avec les parents des enfants concernés.

Santé scolaire

La visite médicale concernant tous les élèves de Grande Section s'est déroulée en mai. Cette visite a été effectuée par le médecin scolaire.

Travaux

Une liste de petits travaux sera passée en mairie afin qu'ils puissent être réalisés pendant les vacances d'été. L'équipe enseignante remercie une nouvelle fois les services techniques pour leur réactivité et leur disponibilité.

3. Sécurité

Un exercice PPMS confinement a été réalisé le 6 juin à 14h35. Le protocole mis en place commence à fonctionner de façon plus automatique : fermeture de toutes les issues, coupure de la ventilation et comptage des présents dans l'école.

Un exercice incendie inopiné a eu lieu le mardi 8 juin : l'alarme ayant été déclenchée par un élève. L'évacuation a été très rapide. Un autre exercice incendie a été fait le mercredi 15 juin à 11h20 à l'initiative des services techniques et sans que l'équipe enseignante ne soit informée. Il s'agit d'évaluer la réactivité de l'équipe quand celle-ci n'est pas au courant et en changeant les horaires du déclenchement.

Un référent gendarmerie a été désigné pour chaque école. Ce référent a fait le tour de l'école pour mieux appréhender les particularités de celle-ci afin de mieux prévoir les futurs exercices de PPMS.

Chaque directeur d'établissement scolaire a reçu un livret expliquant les bons réflexes à avoir en cas d'intrusion dans les écoles.

4. Restauration scolaire

Les parents avaient demandé l'harmonisation entre les deux restaurants scolaires (celui de l'école maternelle et celui de l'école élémentaire) au niveau des annulations des repas. Une modification de l'emploi du temps de la responsable du restaurant scolaire permet cette harmonisation et la mairie mettra en place le nouvel emploi du temps de Mme Durand dès la rentrée scolaire 2016. Les parents pourront annuler les repas dans les 2 restaurants selon les mêmes conditions.

L'équipe enseignante souhaite une bonne retraite à M Hervet, maître du réseau d'aide de Morestel depuis de très nombreuses années. Il sera remplacé à la rentrée par M Calichon.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18 heures 50.

À Morestel, le 16 juin 2015

La Secrétaire de séance, Mme Hervier

La Directrice, Mme Sanchez-Lambert



Copie transmise à :

- Monsieur l'inspecteur de l'Education Nationale
- Monsieur le Maire de Morestel
- M Feuillet DDEN

- Mesdames les représentantes élues des parents d'élèves
- Mmes les enseignantes, Mme la psychologue, M le maître E